

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)44



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 26-Oct-1999
Dist. : 27-Oct-1999

PARIS

SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE

Bil.

LCS/CONF/W(99)44
Non classifié/Unclassified

PROGRAMME DES SEANCES DU 2 AU 5 NOVEMBRE 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 2 TO 5 NOVEMBER 1999

83459

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

LCS/CONF/W(99)44

- 2 - 3 10 h 00 COMITE DE L'ACIER - Atelier avec les NEI (Salle N° 1)
10.00 a.m. STEEL COMMITTEE - Workshop with the NIS (Room N° 1)
- 2 - 3 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Atelier sur les constructions et l'environnement - Bâtiment durable (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Workshop on Construction and the Environment - Sustainable Building (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 2 - 3 9 h 30 COMITE DES MARCHES FINANCIERS - GROUPE DE TRAVAILLE SUR LA DETTE PUBLIQUE (Salle N° 2)
9.30 a.m. COMMITTEE ON FINANCIAL MARKETS - WORKING PARTY ON GOVERNMENT DEBT MANAGEMENT (Room N° 2)
- 2 - 3 10 h 30 COMITE EXECUTIF EN SESSION SPECIALE (Salle C)
10.30 a.m. EXECUTIVE COMMITTEE IN SPECIAL SESSION (Room C)
- 2 - 3 10 h 00 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Groupe de travail sur les aspects financiers de l'aide au développement : Consultations informelles sur le déliement de l'APD aux PMA.(Salle N° 3)
10.00 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Working Party on Financial Aspects of Development Assistance: Informal Consultations on Untying ODA to the LLDCs (Room N° 3)
- 2 - 5 15 h 00 CIME - Comité de l'Investissement International et des Entreprises Multinationales - Groupe de travail sur les Principes directeurs de l'OCDE à l'intention des entreprises multinationales (Salle N° 6)
3.00 p.m. CIME - Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Working Party on the OECD Guidelines for Multinational Enterprises (Room N° 6)
- 3 - 4 14 h 30 55ème COMITE DE L'ACIER (Salle N° 1)
2.30 p.m. 55th STEEL COMMITTEE (Room N° 1)
- 4 - 5 9 h 30 PUMA - L'examen du PUMA sur la qualité de la réglementation. Examen de la Corée et de la Hongrie (Salle N° 4)
9.30 a.m. PUMA - PUMA Regulatory Quality Review. Review of Korea and Hungary (Room N° 4)

4 - 5	10 h 00	Comité de politique économique - Comité de politique économique - Réunion confidentielle (Salle N° 1)
	10.00 a.m.	Economic Policy Committee - Economic Policy Committee - Confidential meeting (Room N° 1)
4 - 5	9 h 00	Comité des Échanges - Groupe de Travail du Comité des Échanges : Examen par pays de la réforme réglementaire (Salle Roger Ockrent)
	9.00 a.m.	Trade Committee - Working Party of the Trade Committee: Regulatory Reform - Country Reviews (Room Roger Ockrent)
4 - 5	10 h 00	CEMT - 115 ème Table Ronde : "Transport routier pour compte propre en Europe" (Salle N° 6)
	10.00 a.m.	ECMT - 115th Round Table : "Road Transport for Own Account in Europe" (Room N° 6)
4 - 5	9 h 30	PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Groupe consultatif sur le transport intermodal de marchandises (MM1) (Salle N° 11)
	9.30 a.m.	PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Intermodal Freight Transport Advisory Group (MM1) (Room N° 11)
4 - 5	9 h 30	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion du Groupe de travail sur les aspects financiers de l'aide au développement (Salle N° 3)
	9.30 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Meeting of the Working Party on Financial Aspects of Development Assistance (Room N° 3)
5	9 h 30	AIE - Conseil consultatif de l'industrie du charbon (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
	9.30 a.m.	IEA - Coal Industry Advisory Board (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
5 - 9	14 h 00	COMITE DU BUDGET (Salle C)
	2.00 a.m.	BUDGET COMMITTEE (Room C)